
Nesta quarta-feira, 19, o Ministro dos Transportes, 
Renan Filho, apresentou ao Fórum Parlamentar 
Catarinense a proposta 
para ampliação dos 
contratos de concessão da 
BR-101 Norte e da BR-116 
por 15 anos. Mas além do 
investimento na casa dos 
R$ 8,5 bilhões, a proposta 
da Arteris também conta 
com o aumento do pedágio 
e os atuais R$ 4,60 
passariam para R$ 8,34 já 

em 31 de julho deste ano. O valor subiria para R$ 8,50 
em 2028, R$ 8,95 em 2029, R$ 9,37 em 2030 e R$ 

9,68 a partir de 31 de julho 
de 2031.

Esses valores não 
incluem o reajuste anual 
da inflação, que também 
é previsto na proposta de 
readequação. 

As melhorias viriam 
em alguns anos, mas a 
população passaria a pagar 
desde já. É isso mesmo?
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Reviravolta no cenário eleitoral da capital catarinense. 
O ex-prefeito de Florianópolis, Gean Loureiro, que 

renunciou ao cargo no ano passado para se candidatar a 
governador e deixou seu vice, Topázio Neto, ocupando a 
cadeira, rompeu a parceria entre PSD e União Brasil. 

Na noite desta quarta-feira, 19, Gean anunciou 
oficialmente a não participação do partido liderado por 
ele, o União, na próxima eleição na coligação liderada pelo 
prefeito Topázio Neto.

O fato não é surpresa, já que os rumores do 
rompimento vêm sendo soprados há algum tempo. Os 
boatos chegaram a ser negados pela dupla.

Na nota oficial divulgada para a imprensa, o argumento 
é de que “a decisão se baseia em divergências 
administrativas que não permitiram a continuidade de 
alguns projetos e modelos administrativos iniciados 
pelo ex-prefeito Gean Loureiro, bem como na falta de 
valorização partidária do União Brasil”.

Trocando em miúdos, a clara “preferência” de Topázio 

pelo PL, partido do governador, e MDB, partido do 
presidente da Câmara, João Cobalchini, causaram o 
descontentamento de Loureiro.

Sobre o futuro do partido nas próximas eleições, na 
nota, o União afirma que irá atrás de formar coligações 
que contemplem ações e propostas em seu plano de 
governo coerentes com as dele, que passam pela saúde, 
infraestrutura, gestão fiscal, educação e assistência 
social. 

“A valorização partidária, bem como a inclusão dessas 
propostas e outras debatidas pelo partido, serão 
requisitos fundamentais para definição do apoio na 
eleição municipal deste ano pelo partido”, encerra a nota.

E, agora, quem quiser o apoio do partido com um dos 
maiores tempos de televisão e rádio, sua nominata 
de vereadores de peso e a participação de seu Fundo 
Partidário, já sabe o que fazer.

E nos bastidores já apostam em um segundo turno em 
Floripa.

União Brasil retira apoio e abala eleições da Capital

Aumento do pedágio

Troca de comando
Em julho, o presidente da Alesc, deputado Mauro de Nadal (MDB) assumirá o comando do governo do estado 

durante a viagem de Jorginho Mello (PL) a Portugal, no dia 8 de julho. Quem assumirá a presidência da Alesc 
neste período será o deputado Maurício Eskudlark (PL). 

O objetivo da viagem é fortalecer as relações entre SC e o país europeu, explorando oportunidades de 
cooperação nas áreas de tecnologia, turismo e comércio. A comitiva catarinense será formada por secretários 
das pastas de Portos, Aeroportos e Ferrovias, Turismo e Comunicação. As expectativas são de que as 
iniciativas e parcerias estabelecidas durante essa visita gerem benefícios a longo prazo, impulsionando o 
crescimento do estado em diversas áreas.

Foto: Márcio Ferreira/Ministério dos Transportes.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Nota máxima
O curso de Medicina do IDOMED em Jaraguá do Sul, 

vinculado à faculdade Estácio, recebeu a nota máxima 
na avaliação do Ministério da Educação (MEC). Com 
pontuação 5, a instituição reafirma seu compromisso 
com a excelência no ensino da Medicina na região. Entre 
os 392 cursos de Medicina avaliados no país, apenas 55 
atingiram esse patamar, sendo que somente 27 deles 
são de instituições privadas. A avaliação do curso leva 
em conta diversos aspectos: o projeto pedagógico, 
a estrutura curricular, a metodologia de ensino, a 
qualidade do corpo docente, a infraestrutura física e os 
cenários de práticas.

Pacotaço
O Governo do Estado apresentou, esta semana, reuniu 

os líderes das bancadas da Alesc para apresentar 
um pacotaço com 30 projetos que devem entrar em 
tramitação na Casa. O novo pacote tem ações para 
diversas áreas, Cultura, Saúde, Educação, geração 
de emprego, entre outros. O destaque fica por conta 
dos projetos tributários, que pretendem assegurar 
a manutenção de quase 230 mil empregos diretos 
e indiretos, além de gerar novas oportunidades de 
trabalho e proporcionar ainda mais competitividade a 
setores estratégicos da economia. São nove ajustes à 
legislação, além de outras 10 medidas de estímulo fiscal.


